

Boric se lanza contra los “agoreros” del bajo crecimiento

El Presidente dijo ayer en Enagro que en 2024 “vamos a crecer al 2,7%... Hay muchos en Chile sin confianza”.

El Presidente Gabriel Boric, asistió ayer por la Mañana al Encuentro Nacional del Agro, Enagro, que organizó la Sociedad Nacional de Agricultura, la SNA. Y en su discurso ante ese gremio, el mandatario hizo referencia de nuevo a “los agoreros”, que según él presagian un bajo crecimiento económico del país.

“El año pasado se decía que este año Chile iba a crecer con suerte al 1,5%, por ahí. Vamos

a crecer al 2,7%”, dijo.

Cabe recordar que los cálculos del Ministerio de Hacienda apuntan a un 2024 con un cierre del 2,6%, de acuerdo al Informe de Finanzas Públicas (IFP) del tercer trimestre.

El Presidente añadió en su alocución ante el mundo agrícola en el Centro de Eventos Metropolitan Santiago que “vamos a crecer significativamente más de lo que se había proyectado por destacados economistas y los diarios afines... Se equivocaron. Por supuesto que no reconocen que se equivocaron. No importa, no se trata de eso. Pero noten que podemos recuperar los pronósticos agoreros”.

Gabriel Boric indicó además que “no les digo que

CIFRAS

0,2%

Fue el crecimiento del PIB de Chile en 2023. Según el Banco Mundial, el alza este año será del 2,5%.

aplaudan el Gobierno, pero si que los hechos se reconozcan y que tengamos más confianza en el futuro. Yo me rebelo contra el pronóstico de que Chile en la próxima década va a crecer sólo un 2% (por año). Estoy seguro de que podemos más... En la medida en que logramos generar espacios de colaboración público privada, con puntos de encuentro entre diferentes sectores



El Presidente fue taxativo ayer en su discurso. / PRESIDENCIA

políticos, eso también afecta directamente a la visión que se tiene de Chile y a la posibilidad de (concretar) negocios que sean sustentables y sostenibles en el tiempo”.

Y agregó que “una de las cosas que más se valora en el extranjero es que tanto a inversores como a países y estados no les cabe duda de que, independiente de quién

esté en el Gobierno, la política de fondo, el respeto a la institucionalidad y los acuerdos, y el imperio del derecho, seguirán primando. Ese es un bien que debemos ser capaces de sostener, cuidando a nuestras instituciones”.

El Presidente sostuvo que “si podemos ampliar nuestros mercados es porque Chile proyecta confianza en otros países. Pero a veces siento que esa confianza que otros países tienen en nosotros, hay muchos en Chile que no la tienen. No digo al Gobierno en particular, digo respecto a nuestras potencialidades y resiliencia para salir adelante en los momentos difíciles. Es cosa de leer El Mercurio todos los días”.

PUBLIMETRO